

Alster Anzeiger vom 25. Oktober 2007

Erntedank einmal anders

Die Klasse 1 b aus der Schule am Redder hatte mit ihrer Lehrerin Frau Annette Lübbke eine tolle Idee: Sie wollten Erntedank nicht nur mit vielen Lebensmitteln, Obst, Süßigkeiten, Saft u. ä. in der Klasse feiern, sondern sie wollten anderen mit den vielen schönen Dingen eine Freude bereiten. So kamen sie auf den Gedanken, den Alstertaler Gabentisch anzurufen und zu fragen, ob sie für die Bedürftigen des Stadtteils, die jeden Dienstag und Donnerstag zum Abholen von Lebensmitteln in die Arche Alstertal kommen, spenden dürften. Natürlich durften sie und am

Dienstagmorgen nach der großen Pause kam eine Abordnung des Gabentisches und packte gemeinsam mit den Kindern der Klasse 1 b den Wagen des Alstertaler Gabentisches voll. Alle hatten ihre Freude daran, die Kinder, die Lehrerin, die Helfer des Gabentisches und vor allem die späteren Empfänger der frischen und schönen Erntedankgeschenke. Herzlichen Dank sagt der Alstertaler Gabentisch im Namen der Empfänger. Ein positives und ermutigendes Zeichen und Beispiel von den Kindern nicht nur für die Empfänger, sondern auch für die Erwachsenen.